尾張旭市立東中学校

進路便り





るべ 2013/12/20 NO. 86

〈編集·発行〉

東中3年

進路指導部

来年に向けて、行うべきことは?

進路担当より

三者懇談会で志望校を決めてことで、推薦 での受験をする人も、一般で複数受験する人 も、自分の目標がはっきりし、試験当日に向けて 頑張ろうという気持ちになっていると思います。

これからの学習は、自分にとって不得意なことや不十分だと思うことを一つ一つ押さえていくことが大切です。難しいことよりも語句の意味や文字の綴り方など、基本的なことをまず身につけていきましょう。冬休みを上手に使って、そうした基礎学習を充実させていきましょう。

ところで、受験に向けて頑張るのは学習だけではありません。自分の内面を磨くことも大切です。

今のみんなを見ていると、そのまま試験に出かけていくと心配な人もいます。確かに、人は外見では分からないものですが、内面の充実した人は、外見からもその人柄を感じられるものです。

残念ながら、内面の充実を図らずにファッションのつもりで自分を飾っている人もいます。

今の自分を見つめてください。日頃の言動は 大丈夫ですか?面接を受けることができます か?例えば、次のような人は心配です。

- ●髪の毛が本来の色でない人。
- ●学生服の上下から下の服が出ている人。
- ●学生服の下が色柄の人。

(本来は白のワイシャツです。)

- ●学生服を脱いで、カーデガンの人。
- ●整髪料で髪型を整えている人。
- ●スカートが短い人。

(本来は膝 頭が見えません。)

- ●教室・廊下ですぐに防寒着を着る人。 (本来は、建物内では着用しません。)
- ●防寒着が派手な人。
- ●体育館シューズを上履きにしている人。

- ●名札・クラスシールがない人。
- ●正しい敬語が場に応じて使えない人。
- ●遅刻が減らない人。
- ●掃除や当番活動をしない人。
- ●外靴が運動靴でない人。
- ●外靴の色が派手な人。
- ●カバンにぬいぐるみを着けている人。
- ●カバンに自分で文字や絵を書いている人。

直すなら、今が最後です。「試験の前だけ直 したように見せればいいや。」という考えはズルイで す。そして、試験官もプロですので分かります。

もちろん、当てはまらない人が多数です。しかし、受験は個人戦のように見えて、団体戦でもあります。一人でも該当する人がいれば、「その学校の雰囲気はそうなんだ」と想像されてしまいます。「チーム東中3年」という意識も忘れずにしましょう。

《これからの予定》

1/07(火) 始業式

1/10(余)~15(水) 学年末テスト

1/16(木) 公立推薦希望申出(~22日)

1/20(月) 私立推薦出願・弁当もち

※中部第一高校出願者は21(火)

1/28(火) 私立一般出願・弁当持ち

1/29(水) 私立推薦入試

2/04(火)~06(木) 私立一般入試

来年は、冬休み明けにすぐ「学年末テスト」です。冬休みは基礎学力の充実も 大切ですが、体調管理にも気を遣い ましょう。それでは、また来年。 良いお年にしましょう!